

Semua Informasi Pemilu Adalah Informasi Publik

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Informasi Pusat Republik Indonesia, Arya Sandhyudha menyebut, seluruh informasi terkait Pemilu 2024 adalah informasi publik. Sehingga, bisa diakses oleh masyarakat untuk mendapatkan informasi.

Hal tersebut dikatakannya dalam Podcast Aksi Nyata Partai Perindo dengan tema Pemilu dan Keterbukaan Informasi Publik, Sabtu (1/10).

"Semua informasi terkait Pemilu itu informasi publik. Itu yang harus kita pastikan makanya kita biasa mengeluarkan Perki (Peraturan Komisi Informasi) terkait standar layanan informasi publik dan sengketa informasi Pemilu khusus. Ada Perki khusus dan kita perbaharui setiap Pemilu," kata Arya.

Mulai dari cara mengakses informasi Pemilu, mengatasi gugatan dan lainnya untuk menghindari data antara yang referensi badan publik dengan di masyarakat. Karena, biasanya masyarakat akan memilih mencari informasi melalui badan publik.

"Nah pada saat di situ kita punya standar bagaimana membeberikannya seperti aoa dan seterusnya. Mencegah hoax, dan akhirnya ke sana. Karena kita mempunyai tanggungjawab bahwa informasi itu harus akurat tidak menyesatkan," ungkapnya.

Di sisi lain, yang harus berjalan tanpa terganggu momen Pemilu itu adalah badan publik atau pemerintahannya. Karena, biasanya fokus terhadap kegiatan Pemilu.

"Jadi kita memastikan birokrasinya tetap pada orbitnya itu yang kita jaga. Kontrol kita paling dekat ke PPIID-nya. Itu semuanya kementerian lembaga harusnya punya. Jadi kita kontrol dari situ memastikan semua layanan tetap bagus tanpa harus terganggu," jelasnya.

Karena, layanan informasi ini berkaitan juga untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Jangan sampai programnya tidak bekerja yang merugikan masyarakat. "Programnya tidak bisa dinikmati masyarakat, dan masyarakat yang rugi," katanya. ● mei

Kebutuhan Korban Penyaluran TKI Ilegal Ditanggung Negara

JAKARTA (IM) - Ratusan calon pekerja migran (PMI) yang menjadi korban penyaluran tenaga kerja ilegal ke Arab Saudi, untuk sementara ditampung oleh negara.

Kepala Badan Perindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Benny Ramdhani mengatakan, para PMI itu ditampung di tempat penampungan BP2MI di bilangan Ciracas, Jakarta Timur.

"Mereka sudah dalam perlindungan negara. Makan, minum, hingga peralatan mandi, semua sudah dipersiapkan oleh BP2MI selama mereka dalam penampungan," tutur Benny saat dihubungi wartawan, Minggu (2/10).

Seiring itu, petugas BP2MI masih mendata mereka sebelum memulangkannya ke kampungnya masing-masing. Untuk proses pemulangan para korban penyaluran TKI ilegal ini, BP2MI akan bekerjasama dengan Polres Metro Kota Bekasi.

"BP2MI akan tetap berupaya untuk menyelamatkan dan mengembalikan mereka (korban) ke keluarga. Tentu perlu kerja sama dengan

Polres Metro Bekasi Kota untuk proses evakuasi atau pengembalian ke keluarga," ujar Benny.

BP2MI akan menindaklanjuti peristiwa yang mereka alami ke ranah hukum. Hal itu semata demi perlindungan para korban.

"Upaya yang pasti, upaya hukum. Kami akan dorong kasus ini menjadi kasus hukum. Lalu, akan sejauh mana nantinya penegakan hukum dan negara benar-benar menindaklanjuti masalah (penyaluran tenaga kerja imigran ilegal) ini," ujar Benny.

Sebelumnya, BP2MI menggerebek sebuah asrama ilegal yang menjadi tempat penampungan para pekerja imigran di Jalan Raya Kranggan, Jatisampurna, Kota Bekasi, Jumat (30/9) dini hari.

Saat digerebek, BP2MI menemukan ada 161 orang korban yang rencananya akan dipekerjakan secara ilegal ke Arab Saudi. Ratusan korban itu tertarik untuk bekerja di luar negeri lantaran pihak penyalur memberi iming-iming seperti gaji yang besar dan penyaluran secara cepat. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANT



Ratusan Suporter Tewas di Stadion Kanjuruhan Mahfud MD: Panitia Tak Indahkan Usul Aparat

Sebenarnya aparat sudah mengantisipasi terjadi hal-hal yang tidak diinginkan dengan meminta penonton dibatasi. Namun tidak diindahkan panitia peklaksana.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD menegaskan, penyebab tragedi tewasnya ratusan orang di stadion Kanjuruhan, Malang, Jawa Timur, bukan karena adanya bentrokan antarsuporter klub sepakbola.

Tragedi yang merenggut ratusan nyawa supporter bola

di Stadion Kanjuruhan, Kota Malang, terjadi usai pertandingan sepakbola antara Persebaya melawan Arema.

Mahfud mengungkapkan supporter Persebaya dilarang menonton di stadion Aremania tersebut. Untuk itu, ia menegaskan penyebab kematian karena desak-desakan hingga sesak napas.

"Para korban pada um-

umnya meninggal karena desak-desakan, saling himpit, dan terinjak-injak, serta sesak napas. Tak ada korban pemukulan atau penganiayaan antar supporter," jelas Mahfud dalam narasi unggaham Instagramnya @mohmahfudmd, Minggu (2/10).

Mahfud juga menjelaskan aparat sudah mengantisipasi adanya kejadian yang tidak diinginkan, semisal membatasi jumlah penonton sesuai dengan kapasitas stadion. Kendati demikian, mantan Ketua Mahkamah Konstitusi tersebut menyebut panitia pelaksana tidak mengindahkan imbauan aparat.

"Sebenarnya, sejak sebe-

lum pertandingan pihak aparat sudah mengantisipasi melalui koordinasi dan usul-usul teknis di lapangan. Misal, pertandingan agar dilaksanakan sore (bukan malam), jumlah penonton agar disesuaikan dengan kapasitas stadion yakni 38.000 orang. Tapi usul-usul itu tidak dilakukan oleh Panitia Pelaksana yang tampak sangat bersemangat," jelas Mahfud.

Terlebih, penonton yang hadir ke stadion mencapai 42.000 orang membuat kondisi penonton berdesakan hingga terinjak-injak saat kerusuhan.

"Pertandingan tetap dilangsungkan malam, dan tiket yang dicetak jumlahnya

KRI BIMA SUCI TIBA DI DARWIN

Konsul RI di Darwin Gulfan Afero (kedua kiri) berbincang dengan Athase Pertahanan RI Canberra Australia Laksamana Pertama TNI A. AG. B Oka Wirayudhatama (kanan), Komandan KRI Bima Suci-945 Letkol Laut (P) Muhammad Sati Lubis (kiri) dan Palaklat KJK 2022 Letkol Laut (P) Ahmad Fahribi (kedua kanan) menaiki tangga KRI Bima Suci-945 saat sandar di pelabuhan First Hill Wharf Darwin, Darwin, Australia, Minggu (2/10). KRI Bima Suci-945 akan bersandar selama tiga hari di Darwin, Australia untuk melaksanakan sejumlah kegiatan dalam mendukung Latihan Praktek Kartika Jala Krida (KJK) 2022.

Warga Majapahit Deklarasi Dukungan Terhadap Prabowo sebagai Capres 2024

JAKARTA (IM) - Dukungan terhadap Prabowo Subianto sebagai Presiden 2024 mengalir dari paguyuban Warga Majapahit di Hotel Raden Wijaya, Kota Mojokerto, Sabtu (1/10).

Sebanyak 60 peserta dari berbagai elemen masyarakat mulai dari pedagang kaki lima, usaha kecil, dan pengusaha di Kabupaten Mojokerto menyatakan dukungan terhadap Prabowo Subianto Presiden 2024.

"Kami dari Paguyuban Warga Majapahit mendeklarasikan bahwasanya Pak Prabowo ini pantas sebagai presiden 2024," ungkap Taufik Hidayat, Ketua Paguyuban Warga Majapahit, Sabtu (1/10).

Prabowo dinilai memiliki kepedulian lebih terhadap daerah-daerah dan terlebih untuk kebudayaan Majapahit yang merupakan lokus deklarasi kali ini. "Prabowo memiliki kepedulian terhadap daerah dan juga bagi kami terhadap budaya Majapahit, jika Prabowo Presidennya budaya Majapahit pasti diangkat lagi," tegasnya.

Paguyuban meyakini apabila Prabowo Presidennya akan mampu mengentaskan persoalan

pupuk langka, pupuk subsidi sulit, pupuk yang mahal akan bisa diselesaikan.

"Kami yakin bahwa Pak Prabowo mampu menguasai segala bidang, termasuk masalah pertanian, pertahanan, dan keamanan negara," tegasnya.

Paguyuban Warga Majapahit menilai siapapun yang menjadi pasangan Prabowo Subianto, selayaknya mampu bersinergi, berjalan seiring, dan seirama.

"Yang penting bersama Pak Prabowo bisa seiring, seirama, dalam arti kalau memimpin pemerintahan ini di tahun 2024, rakyat kecil akan merasakan langsung kesejahteraan, makmur, dan sentosa," pungkasnya.

Deklarasi Prabowo Subianto Presiden 2024 bergeming di sejumlah daerah di Jawa Timur. Seperti dari Lamongan, Gresik, Ponorogo, Surabaya, Sidoarjo, Kota Batu, dan daerah lainnya. Kali ini dukungan terhadap Prabowo Subianto Presiden 2024 dideklarasikan di Kabupaten Mojokerto.

Berdasarkan hasil survei beberapa lembaga, Prabowo Subianto termasuk memiliki elektabilitas yang tinggi. Survei

terakhir Lembaga Survei Jakarta (LSJ) pada 10-20 September 2022, Prabowo Subianto memiliki elektabilitas tertinggi. Mantan Danjen Kopassus ini mendapat 31,5 persen responden.

"Prabowo Subianto memiliki tingkat elektabilitas paling signifikan alias tertinggi dibandingkan tokoh-tokoh lain yang disebut-sebut bakal maju dalam kontestasi Pilpres 2024," kata Direktur Riset LSJ Fetra Ardianto, Selasa (27/9/2022).

Sementara itu, posisi kedua dan ketiga diisi oleh Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (20,8 persen) dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (16,9 persen).

Ketua Umum Partai Demokrat AHY (5,9 persen), Ketua DPR Puan Maharani (3,1 persen), dan Menteri BUMN Erick Thohir (2,8 persen). Kemudian, Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto (2,5 persen), Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno (1,9 persen), Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa Muhaimin Iskandar (0,8 persen), dan responden belum menentukan pilihan (6,6 persen). ● han

Khofifah Beri Santunan Rp10 Juta untuk Para Korban Tragedi Stadion Kanjuruhan

MALANG (IM) - Kerusuhan terjadi usai laga Arema Malang kontra Persebaya Surabaya di Stadion Kanjuruhan, Malang, pada Sabtu (1/10) malam. Ratusan orang tewas dalam kerusuhan tersebut.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Timur akan memberikan dana santunan untuk bagi korban meninggal dunia. Santunan berupa uang diperuntukkan untuk ahli waris keluarga yang meninggal dunia dan korban luka.

"Untuk yang meninggal Pemprov akan memberikan santunan takziah masing-masing Rp10 juta. Dan untuk kabupaten juga akan memberikan, kemudian yang luka berat dalam tindakan. Maka Pemprov akan memberikan Rp5 juta, bagian dari empat kami terhadap korban keluarga," kata Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa ditemui di Mapolres Malang, pada Minggu (2/10).

Khofifah menegaskan, bahwa Pemprov akan mengupayakan pelayanan terbaik bagi korban - korban luka berat yang sejauh ini dirujuk ke RSUD Saiful Anwar. Tercatat ada tiga korban luka berat yang dilaporkan

kan dirujuk ke rumah sakit plat merah tersebut.

"Saya ingin menyampaikan khusus yang ditangani Rumah Sakit Saiful Anwar semuanya dalam tanggungan Pemprov Jawa Timur karena Rumah Sakit Saiful Anwar milik Pemprov. Maka yang dirawat dilayani semua tanggungan Pemprov Jawa Timur," ujarnya.

Pihaknya mengapresiasi koordinasi antar kepala daerah di Malang raya terkait penanganan korban - korban dari rumah sakit - rumah sakit swasta ke negeri di Kabupaten Malang hingga dirujuk ke berbagai rumah sakit di Kota Malang.

"Distribusi dari rumah sakit rumah sakit daerah maupun swasta berjalan sangat cepat, kemudian ke rumah sakit Pemprov yang ada di Malang raya," katanya.

Untuk data korban, kata Khofifah, ada yang berasal dari luar Malang raya. Data tersebut masuk ke dalam data sementara korban. "Terkonfirmasi korban juga ada data yang di luar Malang raya, semua dalam proses penanganan baik yang dari Pemprov maupun Pemkot dan Pemkab Malang," ujarnya. ● mei



FOTO: ANT

PEMULANGAN JENAZAH KORBAN KKB

Petugas mengangkat peti jenazah korban kekerasan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) masuk ke dalam mobil ambulans saat tiba di Bandara Internasional Sultan Hasanuddin, Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan, Minggu (2/10). Sebanyak empat jenazah korban kekerasan KKB yang terjadi di Kabupaten Teluk Bintuni Papua Barat tersebut kini dipulangkan dan diserahkan kepada pihak keluarga.

LPSK Siap Lindungi Saksi untuk Ungkap Tragedi Stadion Kanjuruhan

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Lembaga Perindungan Saksi Korban (LPSK) Edwin Partogi mengatakan, LPSK siap melindungi saksi untuk mengungkap tragedi kematian masal yang terjadi di Stadion Kanjuruhan, Sabtu (1/10).

Namun demikian, Edwin mengatakan, perlindungan yang diberikan LPSK bila tragedi itu sudah ditetapkan sebagai peristiwa pidana.

"LPSK bisa masuk bila ini (tragedi Stadion Kanjuruhan) jadi masalah pidana. LPSK bisa melindungi para saksi untuk ungkap perkara ini," ujar Edwin dalam pesan singkat, Minggu (2/10).

Edwin juga mendorong agar kasus tersebut bisa dibawa ke tahap penyidikan. "Kita harus sedikit bersabar namun mendorong agar adanya penyidikan segera," paparnya. Tragedi Stadion Kanjuruhan menimbulkan korban jiwa yang tidak sedikit. Sebanyak 127 orang dilaporkan meninggal dunia (data pukul 06.00 WIB) dan

ratusan lainnya dirawat di rumah sakit (RS).

Stadion Kanjuruhan menjadi tuan rumah laga pekan ke-11 Liga 1 2022-2023 antara Arema FC dan Persebaya Surabaya pada Sabtu (1/10). Bertajuk derbi Jawa Timur, duel Arema FC vs Persebaya berlangsung ketat. Lima gol tercipta dalam laga ini.

Tim tamu Persebaya unggul dua gol lebih dulu melalui aksi Silvio Junior (8') dan Leo Lelis (32'). Arema FC kemudian berhasil menyamakan kedudukan lewat brace Abel Camara pada pengujung babak pertama (42', 45+1' -pen). Namun, gol Sho Yamamoto pada menit ke-51, memastikan Arema bertekuk lutut di hadapan Persebaya dengan skor 2-3.

Hasil pertandingan derbi Jatim ini ternyata tidak bisa diterima pendukung Arema FC. Mereka kecewa dan langsung berhamburan masuk ke lapangan dengan meloncati pagar, membuat situasi tak terkendali. ● han

Ikut Berduka, Ketua MUI Doakan Korban Stadion Kanjuruhan dari Makkah

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Bidang Fatwa, Asrorun Niam Sholeh menyampaikan dukacita dan belasungkawa terhadap korban kerusuhan di Stadion Kanjuruhan, Malang Di mana, usai laga Arema FC dan Persebaya Surabaya itu mengakibatkan ratusan orang tewas.

"Dari Makkah kami mendoakan semoga yang meninggal diberikan ampunan oleh Allah SWT dan ditempatkan yang terbaik di sisi-Nya," ujarnya dalam keterangannya, Minggu (2/10).

Asrorun juga mendoakan agar keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran. MUI, sambungnya, mengajak semua pihak, terutama ormas Islam untuk bahu membahu memberikan pertolongan untuk penanganan jenazah sebaik-baiknya.

"Hak-hak jenazah segera ditunaikan sesuai ketentuan keagamaan. Bagi jenazah yang belum teridentifikasi bisa segera ditangani secara syari," katanya.

Asrosun mengaku sudah berkoordinasi dengan MUI daerah untuk mengkonsolidasi dan memberikan dukungan dalam penanganan korban. Semoga segera memperoleh penanganan secara baik.

"MUI mengajak semua

pihak untuk memberikan dukungan dan pertolongan bagi penanganan korban yang masih hidup untuk segera diselamatkan dan ditangani sebaik-baiknya," tuturnya.

"Olahraga mengajarkan sportifitas kebersamaan dan kekeluargaan, perlu dikembalikan pada khittahnya," katanya.

Ucapan dukanya juga disampaikan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, atas tragedi yang terjadi di Stadion Kanjuruhan Malang, Jawa Timur. Dia mendoakan keluarga korban yang ditinggalkan diberikan ketabahan, ketabahan," kata Ridwan Kamil di Rumpin, Kabupaten Bogor, Minggu (2/10).

Ridwan Kamil mengatakan, tragedi ini adalah tragedi olahraga kedua terbesar di dunia. "Tentu, hal ini sangat tidak membanggakan untuk bangsa Indonesia.

"Ini adalah tragedi olahraga kedua terbesar. Kalau jumlah korbannya 127 itu atau lebih itu akan membuat tragedi ini kedua terbesar di dunia. Sesuatu yang

sangat kita tidak banggakan," ujarnya.

Karena itu, dirinya berharap agar ada evaluasi secara total atau menyeluruh terkait tragedi ini. Soyogianya, sepak bola adalah olahraga yang menggembirakan.

"Harus evaluasi total. Satu, tujuan olahraga bergembira ya, bahwa di olahraga itu diwarnawarna jadi klub daerah silakan saja. Tapi jangan melebihi tujuan dari olahraga itu sendiri. Kedua harus punya sifat bijaksana. Kalau menang ya didukung, kalau kalah juga doakan. Bukan sebaliknya, melampiaskan kekalahan," ungkapnya.

Kemudian teknis manajemen terkait pertandingan malam hari. Karena bisa berdampak terhadap pengamanan jalannya pertandingan sepak bola. ● han



FOTO: ANTARA

LATIHAN FORMASI TERBANG JELANG HUT TNI

Sejumlah pesawat aerobatik Jupiter menunjukkan kebolehannya di langit kawasan Monumen Nasional (Monas) saat gladi kotor di Jakarta, Minggu (2/10). Latihan tersebut sebagai persiapan menjelang HUT ke-77 TNI yang akan berlangsung di Istana Merdeka pada 5 Oktober mendatang.

PENGUMUMAN
Pada tanggal 19 September 2022 telah dibuat Akta Pernyataan Keputusan Sirukuler Pemegang Saham PT. Mitra Usaha Gada Sebagai Pengganti RUPSLB nomor: 05, yang dibuat di hadapan KUTUBA SISWONO PATINDERA, SH, Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan. Adapun keputusan tersebut adalah untuk pembubaran Perseroan PT. Mitra Usaha Gada, perferredudikan di Jakarta Timur, efektif pada tanggal 19 September 2022 dan menunjuk Nyonya ILONA SILVESTER sebagai Likuidator. Kepada pihak yang berkepentingan yang memiliki tagihan pada Perseroan dapat mengajukan tagihan kepada Perseroan dengan melampirkan dokumen asli dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator Perseroan. Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 ayat 1 (a) UUPJ Nomor: 40 tahun 2007.
Jakarta, 03 Oktober 2022
PT. Mitra Usaha Gada
A/N Ny. ILONA SILVESTER
Jl. Kapten Tendean No.6 Rt/Rw. 001/001
Pela Mampang, Mampang Prapatan, Jak-Sel